



80 ans d'AOC à la médiathèque

Saint-Péray

Les 80 ans de l'AOC Saint-Péray fêtés avec la médiathèque

L'AOC Saint-Péray fêtait ses 80 ans le 8 décembre. Pour débiter 2017, la médiathèque Joëlle-Ritter s'associe à cet événement en proposant plusieurs animations.

Jusqu'au 28 janvier, l'exposition "Saint-Péray, 80 ans d'AOC", réalisée et prêtée par les maisons viticoles de Saint-Péray, fera découvrir l'histoire de Saint-Péray, village viticole et son activité : les moments importants de l'histoire de la vigne, la création de l'AOC en 1936 (une des neuf premières AOC françaises), les difficultés de l'AOC à faire sa place, les tensions entre les familles de production, l'urbanisation...

Mais aussi des explications sur les cépages du vin de saint-péray, la conduite du vignoble, la vinification du saint-péray et, bien sûr, l'exposition de matériels et documents anciens.

Vernissage aujourd'hui

Le vernissage de l'exposition "Saint-Péray, 80 ans d'AOC" et le lancement officiel du mois consacré à l'AOC Saint-Péray à la médiathèque auront lieu aujourd'hui à 17 heures. Les vendredis 6, 13, 20 et 27 janvier, à 17 heures, visite commentée de cette exposition par les vignerons, et projection du film témoignage.

Rencontre-dédicace samedi 14 janvier

Samedi 14 janvier, à 11 heures, une rencontre-dédicace avec l'auteur et

éditeur François Baudez permettra au public de découvrir le livre qu'il vient juste de publier "Saint-Péray, 24 siècles d'histoire et 80 ans d'AOC", ainsi que d'autres ouvrages de la collection Au fil du Rhône, dont "Cornas, le petit arpent du Bon Dieu" et "Hermitage et Crozes-Hermitage, terroirs de passions".

